

www.ucargentina.org.ar

COMUNICADO DE PRENSA

A 30 años del retorno a la democracia...

"Estamos pagando con vidas de argentinos los errores de un modelo económico que ha negado la inflación y ha licuado el poder adquisitivo de los salarios, empujando a los argentinos a pelear entre nosotros mismos"

Afirmó el Presidente de la Unión de Consumidores de Argentina, Dr. Fernando Blanco Muiño, ante los efectos de los saqueos a centros comerciales que se extienden a lo largo de todo el país.

"Hoy, 10 de Diciembre, deberíamos estar celebrando los 30 años del retorno a la democracia, sin embargo estamos enfrentándonos entre argentinos", explicó Blanco Muiño.

"Desde la Unión de Consumidores de Argentina, convocamos a la paz social, al respeto a los derechos de cada argentino y le pedimos al gobierno nacional que asuma la responsabilidad de la hora sosteniendo a

los gobiernos provinciales que lo requieran, consolidando un verdadero federalismo”, sostuvo Blanco Muiño.

“Venimos sosteniendo que no hay economía sustentable con tasas de inflación cercanas al 25% y lo que estamos viviendo en estas días lo confirman. Los salarios no alcanzan y se resquebraja el tejido social. Se necesitan definir políticas públicas activas que integren un programa, no sólo un acuerdo de precios, sino un conjunto de medidas que contemple la cuestión salarial, tributaria y monetaria”, pidió Blanco Muiño.

“Con responsabilidad ciudadana pedimos a todos los consumidores argentinos que actúen con tranquilidad, demostrando al conjunto de la sociedad civil que quienes producen los saqueos son marginales. Los consumidores actuamos con responsabilidad en defensa de nuestros derechos”, finalizó Blanco Muiño.

Ciudad de Buenos Aires, 10 de Diciembre de 2013.

Se agradece muy especialmente la difusión.

15-3598-5223